

## 会 議 録

年 月 日	平成30年12月21日（金）		
開会時刻	午後3時00分	閉会時刻	午後4時00分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子		
出席者	教育長 伊藤 孝俊 教育総務部長 栗田 律子 教育指導部長 江畑 譲 教育総務課長 高橋 純 文化財保護課長 高橋 輝幸 図書館課長 佐藤 輝明 教育指導課長 木村 司 学校教育課長 木村 雅美 学校教育課政策監 遠藤 美紀子 学校給食課長 田代 久和 （まちづくり推進部） 生涯学習課長 播磨 康博 スポーツ振興課長 加藤 貞純		
会議書記	教育総務課係長 大塚 昭生 教育総務課主査 田中 弓子		

付議案件  
なし

### 《会議要旨》

伊藤教育長 皆さんおそろいですので、それでは只今より平成30年12月定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、1番佐々木委員と2番二階堂委員にお願いします。参加はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いします。

それでは、3の教育長報告に入ります。

2 ページをお開き下さい。

1 1月19日から12月20日までの主な参加行事について申し上げます。

1 1月19日、定例教育委員会、政策会議がございました。

1 1月20日・21日・26日・28日は、二者協議、いわゆる校長との面接があり、来年度の人事異動に関する校長との面接がございました。

1 1月20日は、12月定例会の議案説明会、

1 1月22日には、採用試験の判定会議、

同じく22日に、横手北中学校の校訓の掲額式に出席をしています。

同じく22日、よこてシティハーフマラソン第2回実行委員会が開催されました。今年度行われたシティハーフマラソンについての総括という意味合いの会です。

1 1月26日、政策会議、

1 1月27日から、12月定例会が始まりました。

1 1月29日には、定例会における一般質問答弁の原稿の検討会が行われております。本会議に上程されました、教育委員の任期の再任について出されまして、加賀谷委員が再任されたということで、11月29日に臨時の教育委員会が開催され、新たなスタートを切るということになりました。

1 1月30日には、一般質問全般の答弁検討会が行われています。

同じく30日には、夜ですが、医療行政懇談会、医師の方々との懇談会がございます。

1 2月1日・2日の土日ですが、わか杉カップ東日本中学バレーボール大会が行われました。

1 2月3日から5日まで、一般質問がございました。一般質問では、教育委員会については、駅東口の再開発に関わる図書館の在り方について、質問が出ております。詳しいことは後ほどお話ししたいと思います。

1 2月8日、県南の小学生のバレーボール大会、

1 2月9日は、スポーツ少年団指導者研修会で1時間ほどお話をさせていただきました。これは、合併してから初めての試みでありまして、スポーツ少年団と小学校との連携を深めて参りましょうというお話をさせていただきました。これまでは、学校とスポ少の活動が分離されているような、そういう状況が続いておりましたので、大変良い試みだと思いま

して、スポ少の団長さんには感謝の言葉を述べて参りました。今後、スポ少と学校との関係をスムーズにすることは大変大事なことだと思っております。

12月10日、政策会議、また、職員提案事前審査会が行われています。職員提案につきましては、市役所職員による、こんな事をしたほうがいいのか、工夫したほうがいいのかというアイデアを募集して提案するというものであります。

12月12日、定例会の本会議がありまして、12月定例会が終了しました。

12月13日・14日の2日にわたって、南教育事務所も入った校長・教育委員会・南教育事務所の三者による面接が行われました。

12月13日は、職員の昇任・昇格試験の判定会議が行われています。

12月14日、幼小の接続推進会議が、2月に本番の推進会議を実施するための打ち合わせ会というような形で行われています。

12月17日、政策会議、

12月18日は、横手市安全衛生委員会教育委員会の所管に属する事業場分会を行っています。様々な職場の環境について、話し合いを持ちました。

12月19日、加賀谷委員もバレーボール協会の会長として出席されておりますが、Y<sup>2</sup>ぷらざで、これも初めての試みですが、体育協会の主催による、雄物川高校とJOC秋田選抜男子バレーボールチームの壮行会が行われました。

12月19日・20日は、副主幹級試験の面接がありました。

12月20日は、定例記者会見、というような参加状況であります。

報告につきまして何かご質問はございますか。

加賀谷委員

12月1日・2日ですが、東日本中学校のバレーボール大会が開催されました。教育委員会、スポーツ振興課には大変ご難儀おかけしました。バレーボール協会としましても、改めてお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。

伊藤教育長            ありがとうございます。ほかによろしいですか。

—なし—

《 議事終了 》

—各課長から事業報告等あり—

伊藤教育長            これをもちまして平成30年12月の定例教育委員会を終了いたします。